



和田中学校

体育・文化後援会報

令和5年7月6日より和田中学校体育後援会は、和田中学校体育・文化後援会に変わりました。

会長挨拶

初秋の候、時下ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。皆様方には、経済状況厳しい折和田中生徒の活動のご援助を賜り誠にありがとうございます。心よりお礼申し上げます。

生徒は、今人生の中で一番多感な時期を過ごしております。各大会に向けて暑い中大粒の汗を流し、厳しい練習に耐え、一生懸命頑張るその一つ一つが子供達の成長において大いに役立つものと確信しております。

和田中生徒が、なお一層一人一人の個性を大切に、人を思いやる心と素直な心を持ち、協調性に富んだ人になるよう校区の皆様と共に応援をしたいと思えます。

今後とも和田中学校体育・文化後援会に対しましてご支持ご声援よろしく願い申し上げます。

後になりましたが、残暑厳しい折、お身体をご自愛していただきますようお願い申し上げます。

高橋 秀策

新型コロナウイルス感染症が5類感染症に引き下げられ、部活動を始め学校教育活動の場に従来の姿が戻ってまいりました。

生徒達の活動の様子を、各種大会の結果のご報告と共にご紹介させていただきます。

陸上

市内総体 (主な入賞成績)			
砲丸投	優勝	前田奏多(3)	6m47
共通800m	3位	横井 駿(3)	2分26秒63
4×100mR	6位	日笠 弘輝(3)	52秒95
		横井 駿(3)	
		島本 青波(3)	
		安井 陽太(2)	

多くの選手が自己記録を更新することができました。残念ながら、京都府大会に進出することはできませんでしたが、精一杯頑張ってくれました。怪我で欠場したメンバーの分もチーム一丸となって試合に望むことができました。

今回の経験を糧にして、9月に行われる新人戦で活躍できるように日々の活動に励みます。



ソフトテニス

市内総体
(個人戦)
大村飛和(3)・岡村明映(2)ペア
ベスト16
中丹総体
(団体戦)
和田0-3日新

個人戦では、大事な場面でファーストサーブが入り、ゲームをとることができました。また、相手の甘いボールを積極的に攻めることで勝利につながりました。後衛は思い切ってラケットを振り切ることで、力強いボールを打ち、ツーバウンドになるまで懸命に走ってボールを拾う姿勢がチャンスにつながっていました。前衛は、自分から積極的に動くことでボレーが決まっていました。ペア同士で話し合い「2人で1本」のテニスができた時は感動しました。

今年度から声を出しての応援が可能となり、1年生を中心に大きな声で一体感のある応援ができました。今大会での3年生の勇姿を後輩たちが受け継ぎ、和田中学校ソフトテニス部の新しい歴史を刻んでいくことと思います。



バスケットボール

中丹総体 (第1回戦)	和田	対戦相手	スコア	所属
第1			7-17	六人部
第2			12-13	
第3			18-9	
第4			9-19	

中丹総体に向けて多くの練習試合に取り組み、沢山の経験を積むことができました。練習だけでなく、試合を通してバスケットボールの攻め方や守り方を確認し、チームとして頑張るポイントも明確にしてきました。

中丹総体の結果は1回戦敗退となりましたが、リードされても追いつき、時には逆転し、チーム一丸となって自分たちの力を全力で出し切る姿に感動しました。勝利まであと1歩でしたが、技術的にも精神的にも大きく成長するとともに、チームとしても大きな成長を感じることができました。3年生は3年間仲間とともにバスケットボールに打ち込んできた経験をこれからの人生に活かしてほしいと思います。



卓球

中丹総体

(団体戦) 予選リーグ1勝2敗

和田0-3青葉 和田0-3大江

和田3-2六人部

(個人戦)

惜敗

和田中学校卓球部の生徒達はいつも、練習試合等、試合がある度に結果やプレーの反省点を記録しています。弱点を克服するための練習や試合の場面を想定した練習を考えて当日まで実践してきました。その頑張りもあり、結果こそ本人達にとって満足のいくものではなかったかもしれませんが、確実に相手チームをあと一步まで追い詰め、どの対戦校とも健闘しました。

3年生は、自分たちで目標を立てて練習を頑張る中で、勝ち負けだけじゃない粘り強さを身につけることができましたと思います。

新チームでは、先輩達から学んだことをもとに、積極的に練習していきたいと思います。



野球

中丹総体 (第1回戦)	1	2	3	4	5	6	7	計
青葉	5	0	4	0	2			11
和田加佐	0	0	0	2	0			2

バッテリー 吉岡、山内-越浦

和田中学校と加佐中学校の合同チームとして活動していました。場所や時間、交通費等の関係で合同練習をする機会も少なく思うような練習や試合ができない中でも、最後の総体は一丸となって戦う3年生の姿がありました。最後のミーティングでは「後悔」や「悔しさ」以外にも「感謝」「達成感」という言葉もありました。人それぞれものの見方や感じ方は違いますが、部活動を通して得たものを、今後に生かしてくれることを期待します。今後も人数が少ない中での活動ですが、3年生が教えてくれたことを大切に新たなチームとして頑張りたいものです。



ソフトボール

中丹総体 (第1回戦)	1	2	3	4	5	6	7	計
日新・南陵	0	1	8	0	0			9
和田・白糸	1	0	1	0	0			2

バッテリー：北川-上林(白糸)

3年生にとって最後の公式戦となる総体は、中丹優勝、府大会出場を目指して日新・南陵合同チームとの初戦を迎えました。幸先よく先制点をあげ良い滑り出しに見えましたが、3回に相手がバント攻撃をしかけ始め、そこから不運なエラーや送球ミスが重なり大量失点をしてしまいました。しかし、その後は持ち直して4回5回を無失点に抑えました。攻撃では何度もチャンスを作りましたが、あと1本が出ず悔しい敗戦となりました。

日頃のキャッチボールや守備の大切さを痛感した試合となりました。中丹総体で見つけた課題を改善し、新人戦に向けて新体制のチームで練習に励んでいきます。

今後も引き続き、ご声援、ご支援をよろしくお願いいたします。

アトリエ

アトリエ部では、自分達で考えたテーマや作品応募で与えられたテーマに沿って、絵を描いたり作品作りをしています。

学校生活を彩ってくれる、校舎内の掲示物なども、アトリエ部が手がけてくれています。



寄付金のお願い

和田中学校体育・文化後援会の活動をご理解・ご賛同いただける方々に、下記の方法で寄付金をお願いしております。

1 振込による寄付金のお願い

口座名 ほくとしんきん中舞鶴支店 普通0187187

名義 和田中 体育・文化後援会

(ワダチュウ タイイク・ブンカコウエンカイ)

2 募金箱設置による寄付金のお願い (9月1日より9月30日まで)

アオキ中舞鶴店 ローソン中舞鶴店 ミニストップ中舞鶴店

3 和田中学校へのご持参による寄付金のお願い (9月1日より無期限)

和田中学校に直接ご持参していただける方の寄付をお願いします。

